

# ステップ アップ!

12月13日に「かけ算九九教室」を行いました。10月から学習しているかけ算九九をすらすらと唱えて合格できるよう、子供たちは一生懸命練習していました。そして、なかなか唱えられなかった苦手な段を合格できると、とても嬉しそうに報告してくれました。中には、悔し涙を流すくらい、真剣に取り組む子もいました。多くの保護者ボランティアの皆様のご協力のおかげで、有意義な時間を過ごすことができました。本当にありがとうございました。かけ算九九教室は、1月にあと2回行います。目標を達成して自信がつけられるよう、冬休みにもご家庭でも練習に取り組んでほしいと思います。

明日から1月7日（火）まで、14日間の冬休みが始まります。皆様、よいお年をお迎えください。そして、2025年も、よろしくお願ひいたします。

## 1月の学習予定

国語	お話の作者になろう 冬がいっぱい	
算数	長いものの長さ 九九の表 はこの形	
生活科	うごくうごくわたしのおもちゃ もっとなかよしまちたんけん	
音楽	日本のうたでつながろう	
図画工作	まどをあけると たのしくうつして	
体育	ボールけりゲーム	
道徳	節度, 節制 伝統文化の尊重, 国や郷土を愛する心 国際理解, 国際親善	

## 1月8日(水)より登校です

### 【持ち物】

- ・防災頭巾・上履き・GIGA端末・充電器・水筒・書初め（1枚）・書初めの手本・国語・算数
- ・音読カード・連絡帳・筆箱・ぞうきん1枚・かっぽう着（給食当番だった人）

## 1月 学習公開について

担任出張のため、1組と2組の学習公開日が異なります。ご承知おきください。

1月30日（木） 13:30～ 2年1組（教室）

1月31日（金） 13:30～ 2年2組（教室）

☆1月28日（火）～31日（金）まで、各教室の廊下に書初を掲示しています。

ぜひ、ご覧ください。

☆給食は1月8日(水)から始まります。

☆12月23日（月）～1月7日（火）学年末教育相談日程調査（ミマモルメで配信します）

**裏につづきます**

# 冬休みの課題について

①	GIGA 端末を使った宿題	GIGA 端末で「ログイン → ミライシード → ドリルパーク → かだいドリル」と進んで取り組みます。 12月24日（火）の夕方に配信します。
②	書初め	手本と練習用紙（2枚）を持ち帰ります。書初めは2枚書いた後、よくできたものを1枚だけ選んで提出してください。 本番は1月に学校で書きます。手本は捨てずに、1月8日に持ってきてください。
③	音読	毎日の宿題で取り組んでいる音読とかけ算九九を、冬休み中でもできる日は続けてください。冬休み前に学習した物語や説明文の他にも、いろいろな文章の音読を楽しんでください。 かけ算九九は、全ての段の九九（上り、下り、ランダム）にバランスよく取り組んでください。
④	冬休み前までの復習	漢字ドリルノート下 P41まで 漢字ドリル下 85まで 計算ぐんぐん下 P2～19 終わってないところは、冬休み中に取り組みましょう
★	お手伝い	お子さんが家にいる時間の長い冬休みを、ぜひ有効活用してください。

**学習は計画的にすすめましょう！**

## 学習道具の点検・補充をお願いします

絵の具・道具箱・粘土と粘土板・防災頭巾などを冬休み前に持ち帰ります。足りないものは、補充・記名をお願いいたします。

道具箱の中身…のり（水のり・スティックのり）、はさみ、色鉛筆、クレヨン、折り紙、

セロハンテープ、三角定規（2枚）、書き方ペン（細・太）

筆箱の中身…鉛筆（5本程度）、消しゴム、定規（15cm程度）、マイネームペン

## 生活科の学習についてのおねがい

2月に始まる「明日へジャンプ」という学習で、2年生までの自分の成長をまとめる学習をします。その中で「自分の名前の由来・込められた願い等」を家の人にインタビューをさせていただく予定です。その際は、ご協力をお願いいたします。